

Hoy en la UACb:

Lanzan libro del Dr. Oyarzún

El último libro del académico de la Facultad de Medicina de la U. Austral Dr. Fernando Oyarzún, titulado "La persona normal y anormal y la antropología de la convivencia", será presentado el lunes por el rector Max Neef. La actividad está anunciada para las 18.30 horas y tendrá lugar

el Díario Austral, Veldime

en el centro Luis Oyarzún de la Dirección de Extensión de la UACB en calle Yungay 800.

En las conclusiones de la obra, el doctor Oyarzún señala abiertamente el profundo interés que lo animó a escribir este libro: la implícita intención de contribuir a que la convivencia humana sea más armónica, más

normal, convencido que las alteraciones de ella constituyen un aspecto de fundamental importancia de la crisis cultural por la que atravesamos en la época contemporánea y que compromete todos los territorios culturales.

El libro fue publicado con el apoyo de la Dirección de

*NF 2901
160 24*

Investigación y Desarrollo de la Universidad Austral. Consta de tres partes. Está dirigido de manera principal a quienes se ocupan de ayudar a otras personas, como son médicos, siquiatras, sicólogos, orientadores, profesores y otros, a los cuales pudieran agregarse padres de familia y apoderados.

10-VIII-1998 A 15

Lanzan libro del Dr. Oyarzún [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro del Dr. Oyarzún [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)